



Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures a rencontré l'ambassadeur du Liban



Le 13 octobre 2020, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a eu un entretien avec l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République du Liban en Fédération de Russie, Chawki Bou Nassar. L'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire du DREE chargé des relations avec l'étranger lointain, assistait à la rencontre.

Les interlocuteurs ont discuté des défis et des problèmes auxquels sont confrontés les peuples du Proche-Orient. L'ambassadeur a décrit la situation religieuse au Liban. Le métropolite et le diplomate ont échangé sur les moyens de préserver l'équilibre religieux au Liban.

Le président du DREE a informé l'ambassadeur des projets humanitaires de l'Église russe, notamment de l'aide qu'elle apporte au Patriarcat d'Antioche, dont les églises ont été endommagées par la récente

explosion au port de Beyrouth.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45343/>